

## Seniorenbeirat berät

### Einkaufssituation in Bleidenstadt

Hahn. Wie stellen sich die Einkaufsmöglichkeiten der Einwohner im größten Stadt- teils Taunusstein dar, seit im vergangenen Jahr der Super- markt geschlossen hat? Dieser Frage will der Seniorenbeirat in seiner nächsten Sitzung am Mittwoch, 30. Oktober, nachgehen. Die öffentliche Sitzung findet um 15 Uhr im Bürgerhaus Taunus in Hahn statt. Fachbereichsleiter Martin Jakob-Landmesser, Stadtentwicklung und Liegenschaftsmanagement, wird die aktuelle Situation darstellen und drängende Fragen nach der derzeitigen Versorgungssituation beantworten. Und ein weiteres brisantes Thema steht auf der umfangreichen Tagesordnung: Der ÖPNV in Taunusstein. Wiederholt haben sich die Mitglieder des Seniorenbeirats mit den Problemen im Busverkehr beschäftigt. Haltestellen werden nicht oder falsch angesagt oder angezeigt. Busse fallen aus und die Bus Pläne an den Haltestellen sind nicht auf dem neuen Stand. Zur aktuellen Situation einer geplanten technischen Umrüstung der Busse wird Projektleiter Gregor Prochaska von der Rheingau-Taunus-Verkehrsgesellschaft berichten.